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自从去年组织国青参加中乙联
赛，以成耀东为首的教练组便始终强
调，球队不会强行征召有能力在更高
级别联赛球队获得稳定出场机会的球
员，并衷心希望更多的球员可以在中
甲、中超出场，甚至打上主力。

基于这样的原因，上海海港队的
阿布拉汗、天津津门虎的杨梓豪、北京
国安的何朕宇都没有从俱乐部返回国
青队。阿布拉汗前五轮四次首发，已
然成为了球队的主力U23队员，杨梓
豪则在完成中超首秀后很快迎来了个
人联赛首球，并帮助津门虎取得赛季
首胜，前景一片大好。何朕宇有所不
同，迄今四场比赛中曾三次以替补身
份登场，总出场时间仅为22分钟，或

许是主帅比利奇有意在接下来的比赛
中大力培养这名归国小将，国青队也
对他的缺席亮了绿灯。

除此之外，苏州东吴的艾菲尔丁、
北京北体大的田玉达、南京城市的郑
雪健，也因相同的原因无需跟随国青
队登陆中乙联赛。而贾博琰、王逸伟、
吕坤等六名小将则出于征战全运会
U18组别比赛的缘故，也暂时不会返回
国青队。

相应的，有些曾在高级别赛事登
场的球员在今年披上了国青战袍出
战中乙。恒大小将王世龙便是其一，
他由恒大足校培养而成，曾有短暂的
西班牙留洋经历，去年在中超和亚冠
接连亮相，今年也入选了恒大的中超
大名单。在国青与郑和船工的首轮比
赛中，王世龙用一脚劲射帮助球队扳

平比分，给他传球的是申花球员朱
越。
朱越是在国青队集合后才被告知

急需归队的，前一天刚到苏州与申花
会合的他，只好在隔天一大早赶往盐
城，参与国青队的训练。上赛季，朱越
不仅完成了个人的中超处子秀，还在
亚冠中连场首发，深受主教练崔康熙
的喜爱。

在之前国青队的征召通知里，此
番集训与比赛的时间截止到6月15日，
而中乙联赛第一阶段的比赛一直要持
续到七月末。据主教练成耀东介绍，6
月15日前的比赛被视作第一阶段前半
程的争夺，球队将在比赛的后半程对
参赛名单做出调整。届时，全运会、亚
冠和U21联赛三项赛事将与国青队“抢
人”，球队必须事先做好应对策略。
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上周六，新赛季中乙联赛在盐城、
黔南和泸西三个赛区拉开帷幕。由于
2001年龄段国青队集中时间较晚，一
直到5月12日才入驻盐城基地，球队的
首场比赛特地安排在了本周一进行，
其他球队均在周末结束了首轮战斗。
首场比赛，国青赢得有惊无险，在

补时阶段连入两球实现逆转，最终3
比2拿下昆明郑和船工，取得赛季首
胜。从纸面来看，郑和船工无论实力
还是经验都没有太明显的优势，球队
在赛季前进行了大换血，一共引进了
15名球员，球队平均年龄仅为21.7岁，
与国青队相差并不大，双方最大的区
别或许就在于备战时间的长短。
不同于去年参赛前通过五次集训

磨练技战术，国青队今年仅在1月开展
了一次集训，此后多数球员回到地方
备战全运会，在4月下旬至5月初出战

了资格赛，一直到中乙开赛前四天才
正式集中。与此同时，球队名单也较
去年有了较大规模的调整，调换了近
三分之一的球员。

阵容缺少磨合，球员又大都处在
疲劳期，国青队首战略显被动的开局
也就不令人意外了，好在球员们没有
在0比2落后时放弃比赛，大家依然在
寻找破门的方法，主教练成耀东也随
之进行了换人调整，换上两名前锋加
强了进攻端。人员调整很快初见成效，
在一次定位球机会中，队长梁少文头

球破门，帮助球队扳回一城。
进入补时阶段，国青没有停止追

分，先是王世龙在门前混战中抽射破
门，再是替补登场的艾热西丁成功造
点并一蹴而就。仅用了短短两分钟，
国青便实现了从0分到3分的进化。

按计划，国青本赛季将一改“只计
分不排名”的参赛形式，参与到中乙升
降级的争夺中，因此从郑和船工手中
夺下的3分于球队而言非常宝贵，既
大幅增强了队员们的自信心，也代表
着球队已经迈出了坚实的一步。
“今年中乙特殊的赛制和升降级

制度，让我们有了不小的压力。”主教
练成耀东在赛前坦言道，“当然有压力
才能提高，我们会全力以赴打好每一
场比赛。”此番再度征战中乙，国青的
做好2024年奥运会男足的备战工作，
联赛成绩确实能一定程度体现球队的
训练成果，但更重要的是队员们在比
赛过程中获得的成长。

让二追三 国青取中乙开门红

赛事扎堆 今夏将面临用人难题

据悉，27岁的塔利斯卡此次转会
有沙特利雅得的两家俱乐部的争抢。
最开始与塔利斯卡接触的是利雅得
新月俱乐部，后者为塔利斯卡开出
500万欧元年薪，给广州足球俱乐部
的转会报价则是600万欧元。无论是
年薪还是转会费，都与塔利斯卡和广
州俱乐部的心理预期有差距。塔利斯
卡在广州队的年薪为950万欧元，加
上其他收入，实际一年收入超过千万
欧元。而当初广州队买进塔利斯卡，
算上租借和转会费用，超过2000万欧
元。
在利雅得新月追逐塔利斯卡的同

时，利雅得同城的利雅得胜利则“暗度
陈仓”，他们向广州俱乐部报价800万
欧元，给塔利斯卡开出650万欧元年
薪。最终，利雅得胜利赢得了这次竞
争。
而塔利斯卡与广州队之间的转会

拉锯，在一年多后终于结束，塔利斯卡
最终如愿离开。塔利斯卡于2018年夏
天加盟广州队，在半个多赛季中联赛
出场18次，打进16球，一下子征服了中
超。但2019年，塔利斯卡中途受伤，状
态急剧下滑，虽然广州队赢得中超联
赛冠军，但塔利斯卡个人只有11个进
球。不断的伤病，让塔利斯卡状态持续
低迷，球迷对他的态度也出现了180度
转变。去年因为疫情原因，塔利斯卡直
到7月初才返回中国队，中间有长达八
个月的时间没有系统训练，结果在中
超赛场塔利斯卡多次出现“梦游”，其
糟糕的表现遭到了舆论和球迷的猛烈

批评。
而实际上，塔利斯卡在结束了

2019赛季后，就已经动了离开中超的
念头。2020年年初，塔利斯卡人在巴
西，就已经与多家欧洲俱乐部接触。随
后，其经纪人多次向广州恒大提出转
会申请。但当时恒大俱乐部并没有同
意，主要的原因在于，受疫情影响，没
有俱乐部愿意承担塔利斯卡的高额年
薪，他们都希望租借塔利斯卡，而让恒
大俱乐部承担三分之二以上的年薪。
塔利斯卡的经纪人也多次向广州队方
面施压，希望把转会费降至1000万欧
元以内。这自然是广州队方面无法接
受的。于是，塔利斯卡与恒大之间的转
会拉锯战就这样断断续续上演了一年
多。

“保塔”已拆“塔”倒“鸟”飞？
中超第一阶段比赛刚刚结束，转会讯息就以迅雷不及掩耳

之势袭来。昨天，广州足球俱乐部宣布，塔利斯卡转会至沙特利

雅得胜利，双方三年的合作画上句号。 塔利斯卡走了，“保塔组

合”已拆，保利尼奥的转会还会远吗？
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拉锯一年，终于分手

“保塔组合”是广州队最后的超级
外援组合，如今，塔利斯卡转会走了，
保利尼奥还会留下吗？
实际上，保利尼奥也在去年中超

刚刚结束后就向广州足球俱乐部提出
转会申请。当时受疫情影响，保利尼奥
曾有一段时间独自一人在中国，而留
家人在巴西。后期，广州足球俱乐部经
过运作，把保利尼奥的家人也接到了
中国，还把他们安排到苏州，现场观看
广州恒大的比赛，为保利尼奥助威。
但保利尼奥认为，如果2021年中

超依然是赛会制，他和家人还会长时
间分离，这是他难以接受的生活方式。
于是，他在2020赛季中超结束后就向
俱乐部提出了转会申请。保利尼奥甚
至没有随队前往多哈参加亚冠比赛，
就返回了巴西。

在卡纳瓦罗的战术体系中，保利
尼奥是最重要的一环，他坚决要求俱
乐部留下保利尼奥。经过去年的中超
和亚冠后，广州足球俱乐部也认为，在
“保塔组合”中，宁可留下保利尼奥，这
也是为什么今年广州足球俱乐部屡次
三番争取运作保利尼奥回到中国的原
因所在。但经过多次努力，保利尼奥仍
然无法返回中国。无奈之下，保利尼奥
向俱乐部摊牌：要么想办法让我回中

国，要么就放手让我走。如今，广州足
球俱乐部的态度也很明确，在短期内
无法运作保利尼奥回归的情况下，只
要有合适报价，绝不会阻拦保利尼奥
转会。
想离开中国，似乎还有广州队主

教练卡纳瓦罗。5月16日，当塔利斯卡
在社交平台发文庆祝自己的老东家贝
西克塔斯夺得土超冠军时，卡纳瓦罗
为他点了赞。塔利斯卡转会的事情，卡
纳瓦罗也是第一时间就得知。次日，在
接受意大利媒体采访时，卡纳瓦罗表
示，“如果有意大利球队给我来个电
话，那我肯定已经准备好了！”言语中，
人们似乎看到了卡纳瓦罗离开中超，
返回欧洲的急切心情。

卡纳瓦罗目前人在中国度假，但
由于球队现在放假，广州队方面并未
与卡纳瓦罗就此事取得联系。据知情
人分析，卡纳瓦罗的采访内容很可能
只是想说明他对自己有能力执教欧洲
球队的信心，而并非是一定想现在就
离开中国。如果卡纳瓦罗想离开，那他
去年“亚冠事件”之后早就离开了。卡
纳瓦罗1200万欧元的年薪，目前意甲
没有任何一家俱乐部给得起，就算打
个六折，也难找下家。而如果年薪太
低，卡纳瓦罗情愿履行完合约。

“暴力鸟”会飞向何方？


